



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

EFD-SEPre

Sección de
Educación Preescolar

Día Internacional de las Matemáticas

Desde el año 2019 la UNESCO celebra el Día Internacional de las Matemáticas como parte de una iniciativa para reforzar la importancia que tienen las mismas en la vida de las personas.

El tema de este año es "Jugando con las matemáticas", por lo que desde el Proyecto ED-2425 Matemática Activa y Creativa, invitamos a la participación de las actividades que se realizarán bajo dicho tema a lo largo del 2024.

Proyecto ED-2425 Matemática
Activa y Creativa

